
Anlage 6 zur Sitzungsvorlage Nr. 036/2022 ö 

Als weitere Themen wurden von den Pächtern der Gemeindegrundstücke in den Gesprächen 
bzw. in der Veranstaltung am 03.02.2022 angesprochen: 

• Wie verändert sich durch das Neubaugebiet das bereits jetzt hohe Verkaufsaufkommen
(Bus muss manchmal auf Gehweg ausweichen, zeitweise kein Durchkommen für Feuerwehr
und Rettung, unzulässiges Parken im Kreuzungsbereich Limburg-, Sulzburg- und
Aichelbergstraße)?

• Kann ein Anschluss an die K 1250 erfolgen? Wird es einen Kreisverkehr geben?

• Prüfung einer Einbahnstraße?

• Zeitweise Lärm durch Motorentests bei Wolf-Hirth.

• Warum führt ein Externer die Gespräche?

• Warum war kein Gemeinderat bei der Versammlung dabei?

• Warum gibt es keine weiteren städtebaulichen Varianten? Antrag auf weitere Varianten.
Anmerkung der Verwaltung:
Herr Duffner vom Büro Zoll wird in der Sitzung am 25.04.2022 die Entwicklungsstufen der
städtebaulichen Konzeption “Guckenrain-Ost“ vorstellen.

• Warum wird nicht zuerst das Gebiet Untere Wiesen entwickelt?

• Beschließt der Gemeinderat in öffentlicher Sitzung?

• Lage und Kosten eines Fuß- und Schubkarrenweges?

• Gärten in Erbpacht?


